

がっこう

## 学校だより

はこはまし りついい だきた 横浜市立飯田北いちょう小学校

れいわ ねん がつごう **令和2年** 11月号 がつ にちはつこう 10月30日発行

がっこうちょう みやざわ ちずみ 学校長 宮澤 千澄

うんどうかい さんかん **運動会へのご参観、ありがとうございました!** 

Cảm ơn quý vị đã đến tham quan Hội Thể Thao! 感谢您来观看运动会!

~ Mùa Thu sâu lắng Mỗi một người sẽ tân hưởng một Mùa Thu gì ? ~~深秋 您是否在享受秋的千姿百态~ あき はじ れいねんきんもくせい かお かん ことし がつ にち の む ゅうぐ 秋の始まりを例年金木犀の香りで感じます。今年は9月30日、いずみ野に向かう夕暮れのこと 4 にちきんよう び でした。季節は確実にめぐってきます。秋の澄んだ青い空が見られた16日金曜日、無事に第7回 ほごしゃ みなさま おお さんかん たち いっしょうけんめい と 運動会を行いました。多くの保護者の皆様にご参観いただき、子ども達の一生懸命取り組む姿 きょうりょく かんせん よ ぼうたいさく ため さまざま に応援いただきました。コロナ感染予防対策の為に様々なご協力をお願いしましたが、アンケ ひょう か ートにて「子どもも先生もよくやっていた」という評価をいただきました。学校の取組に関して かんしゃもう あ こんご かんせん よぼう つと がるこうきょう ご理解いただけましたこと、感謝申し上げます。今後もできるだけ感染予防に努めながら学校教 育を充実して参ります。その他いただいたご意見は次回の参考にさせていただきます。

さて、第1回学校だよりクイズの回答に、「校 長 先生の 話 の中に楽しいクイズを入れたらどうか」という提案がありました。そこで、今週の朝会で、校庭にある4本のいちょうの木についてクイズを出しました。詳しくはお子さんに訊いていただけると嬉しいです。

の中からマイツリーを選んで親しんでいます。

\*\*\* たいふう ひがい さ きたがわ \*\*\*

この度、台風での被害を避けるために、北側の大きなクスノキ 2

刈り取られた稲

ほん い じょうせんてい 本とカイヅカイブキを 10本以上 剪定してもらいました。 すっかり ネだは お き すこ さび 枝葉を落とした木は少し寂しげです。

またしょくよく あき いろいろ の秋 など色々あります。それぞれ、思い思いの秋を楽しんでほしいと思います。

まいげっ にち はじ がっくない ねんせい 来月19日には、初めて学区内ウォークラリーに6年生をリーダーとした たてわ はん で かみいいだ よ あじ たの た縦割り班で出かけます。上飯田のまちの良さをみんなで味わい、楽しめ ちいき がくえんたい ほごしゃ みなさま きょうりょく ねが いた

る活動になるように、地域・学援隊・保護者の皆様のご協力をお願い致します。